



(DR)

ÎLE SAINTE-MARGUERITE : LA CESSIION D'UNE PROPRIÉTÉ SUSPENDUE

Les Cannois pourront encore profiter de la base nautique du Batéguier Florence-Arthaud.

Pendant un temps, le lieu, géré par l'association Cannes Jeunesse, était menacé de disparition.

La parcelle sur laquelle il se trouvait appartenait à l'Office national des forêts (ONF). Et l'État avait décidé de la mettre en vente.

Le 17 avril dernier, le conseil municipal avait voté à l'unanimité une motion contre ce projet de cession. Une réaction

qui a poussé le gouvernement d'Édouard Philippe à revoir ses plans. Pour l'État, l'idée est maintenant de céder ce terrain, mais en « *prenant pleinement en compte la spécificité du lieu, en permettant d'éviter tout aménagement qui menacerait l'équilibre environnemental du site, et en préservant la qualité d'accueil sur l'île* ».

Dans un courrier, le Premier ministre a indiqué au maire, David Lisnard, vouloir conclure une vente « *qui se fasse au bénéfice d'un acteur public, dans des conditions acceptables pour tous* ». Une phase de négociations entre l'ONF et la Ville débutera prochainement.



(Photo doc D. A.)

« BIEN CHEZ SOI », DES CONSEILS GRATUITS POUR VOS TRAVAUX

Une plateforme pour vous aider dans la rénovation de votre logement. C'est ce que vient de mettre en place la métropole Toulon-Provence-Méditerranée, en partenariat avec le bureau d'études spécialisé dans l'habitat Citémétrie. C'est un des experts de l'entreprise qui pourra vous aiguiller sur les questions techniques et juridiques. Une assistance fiscale est également proposée afin que vous puissiez être informé de toutes les aides dont vous pourriez bénéficier. Vous pouvez les contacter en cas de travaux visant à une économie d'énergie mais aussi lorsqu'il s'agit d'adapter votre logement (handicap, vieillesse...).

> **0805.69.23.20.** ou bienchezsoitpm@citemetrie.fr

#LE CHIFFRE

1 200

élèves de Monaco visiteront l'éco-village du salon Monacology, organisé du 11 au 15 juin sur le quai Antoine-1^{er}. Ateliers ludiques, conférences, visionnages de films et jeux interactifs permettront de sensibiliser ces jeunes au développement durable. L'accent sera particulièrement mis sur trois thématiques en rapport avec le pacte de transition

énergétique : la mobilité, le traitement des déchets et la consommation d'énergie dans les bâtiments. Créée en 2004 par les patrons du restaurant *Stars'n'Bars* et le naturaliste Olivier Arnoult, la manifestation veut inciter les enfants et ados à devenir acteurs du pacte national pour la transition énergétique, signé en janvier dernier par la Principauté.



(Photo DR)

UNE NURSERIE POUR POISSONS À PORT-FRÉJUS

D'ici la fin du mois, les larves de poissons côtiers auront un petit nid douillet. Le but de cette première : préserver et renforcer la biodiversité sur la zone. Cinquante-deux refuges vont ainsi peupler le port. Ils sont composés d'une cage-nourriture en acier remplie de coquilles d'huîtres, et d'une cage vide destinée à la protection. « *À l'abri des prédateurs, les larves vont pouvoir se développer et grandir tranquillement. Et lorsqu'elles atteindront l'âge adulte, nous ouvrirons les cages avant de les remplir à nouveau* », expose Glenn Fauchon, directeur de la société d'économie mixte gestionnaire de Port-Fréjus.